

Bulan :

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12

Tahun :

2 0 2 4



Subbagian Humas dan TU Kалан

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Media : Radar Sampit Halaman : 5

Kompas Kalteng Pos Borneo News

Palangka Post Tabengan

Tanggal :

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16

17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

Katingan Sukses Pertahankan Opini WTP



PENYERAHAN:
Pj Bupati Katingan, Saiful menerima hasil pemeriksaan atas laporan keuangan Pemerintah Daerah tahun 2023 di Aula BPK Perwakilan Kalimantan Tengah, Senin (27/5).

KASONGAN-Untuk kesekian kalinya secara berturut-turut, Pemerintah Kabupaten Katingan kembali sukses mempertahankan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Kalimantan Tengah. Opini ini didapatkan dari BPK RI atas hasil pemeriksaan terhadap Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun 2023, yang diserahkan langsung oleh Kepala BPK RI Perwakilan Kalimantan Tengah M Ali Ashyar kepada Pj Bupati Katingan Saiful di Aula BPK Perwakilan Kalimantan Tengah, Senin (27/5).

Prestasi ini menandakan pengelolaan keuangan di Kabupaten Katingan telah memenuhi standar akuntansi pemerintahan serta prinsip akuntansi. Dalam acara penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) tersebut, dihadiri sejumlah pejabat tinggi daerah. Diantaranya Sekda Kabupaten Kat-

ingan Pransang, Ketua DPRD Kabupaten Katingan, Marwan Susanto, serta pejabat lainnya.

Pada kesempatan tersebut Kepala BPK Perwakilan Kalimantan Tengah M Ali Ashyar menyampaikan selamat kepada Kabupaten Katingan atas pencapaian opini WTP. Menurutnya ini adalah bukti nyata, bahwa Kabupaten Katingan mampu mengelola keuangan daerah dengan transparan dan akuntabel. "Kami berharap prestasi ini dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan di masa mendatang," ujar Kepala BPK.

Selain itu dia juga mengapresiasi tingkat penyelesaian tindak lanjut rekomendasi yang mencapai 84,53% di Kabupaten Katingan. "Ini termasuk yang cukup tinggi, dan kami ucapkan terima kasih kepada bapak ibu yang sudah berusaha menindaklanjuti rekomendasi hasil pemeriksaan BPK. Ini menunjukkan bahwa sistem pengendalian internal di Kabupaten

Katingan sudah kuat," tuturnya.

Sementara Pj Bupati Katingan Saiful menyampaikan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah bekerja keras dalam pengelolaan keuangan daerah di Kabupaten Katingan. "Prestasi ini adalah hasil kerja keras kita bersama. Mari kita terus meningkatkan transparansi dan akuntabilitas demi kesejahteraan masyarakat Katingan," tegasnya dengan penuh semangat.

Dengan opini WTP ini terangnya, Kabupaten Katingan diharapkan dapat terus meningkatkan kualitas pengelolaan dan tanggung jawab keuangan daerah, serta menciptakan tata kelola keuangan daerah yang bersih, akuntabel, dan transparan. "Prestasi ini juga menjadi motivasi bagi pemerintah daerah untuk terus bekerja keras dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Katingan," pungkasnya. (eri/ans)